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教 育 委 員 会 定 例 会 議 事 録 

 

 

令和３年１月１４日 午後２時００分 開会  

 

出席委員 

 教  育  長   髙 本 訓 久 

委     員   菅 沼 由貴子 

委     員   渡 辺 時 行 

委     員   戸 苅 恵理子 

委     員   山 田 清 志 

 

説明のための出席者 

  教育部長             原 田  潔 

  教育部次長          髙 橋 純 司 

  教育部次長兼学校教育課長   河 原 克 明 

教育部次長兼中央図書館長  近 藤 慎 一 

庶務課長          酒 井 保 吏 

生涯学習課長        林   弘 之 

スポーツ課長        梅 野 忠 彦 

  学校給食課長          林    俊  光 

中央図書館主幹       尾 﨑 浩 司 

 

教育長が指定した事務局職員 

主    事        柴 田 訓 代 

 

議事日程 

第１ 議事録署名委員の指名 

第２ 第1号議案    教職員の任用について（非公開） 

第３ その他報告  監査委員指摘事項及び措置状況等について 

 

「髙本教育長」 定刻になりましたので、ただ今から教育委員会を開会し、直ちに会

議を開きます。始めに、日程第１「議事録署名委員の指名」を行います。本日の議事

録署名委員は、教育長において、戸苅・山田両委員を指名いたします。よろしくお願

いします。 

「髙本教育長」 続きまして、日程第２、第１号議案「教職員の任用について」を議

題といたします。なお、本案は教職員の人事に関する案件ですので、議事を非公開と

開示 
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し、会議内容の議事を別に記録することとしてよろしいでしょうか。 

（異議なしの声） 

「髙本教育長」 異議なしと認め、本件は非公開で行います。それでは、事務局から

の説明をお願いします。 

 

「河原教育部次長」 第１号議案「教職員の任用について」を資料に基づき説明。 

 

（以下、議事内容は個人情報に関わるため議事を非公開） 

 

「髙本教育長」 続きまして、日程第３、その他報告「監査委員指摘事項及び措置状

況等について」を議題といたします。事務局から説明をお願いします。 

「近藤中央図書館長」 その他報告「監査委員指摘事項及び措置状況等について」を

資料に基づき説明 

「髙本教育長」 今回、中央図書館の監査結果に基づくものとなります。この件につ

いて、ご質疑がありましたらお願いします。 

「菅沼委員」 長期継続契約へ変更することの可能性を検討したらどうかと監査で指

摘のあった保守点検委託が、設備ごとに複数あったとのことですが、これらは同じ業

者ですか。 

「近藤中央図書館長」 全て違う業者です。 

「山田委員」 長期継続契約へ変更するという流れは全庁的なものですか。また、長

期継続契約とした場合期間についてはどのようになりますか。 

「近藤中央図書館長」 長期継続契約への変更は全庁的な流れのもので、経費の節減、

事務の効率化を図ることを目的とするものです。また、期間については、５年間と想

定しています。 

「山田委員」 自家用電気工作物保安管理業務委託について、その内容を教えてくだ

さい。 

「近藤中央図書館長」 急な停電等に対応するため、中央図書館の地下に自家発電設

備が設置されています。この保守管理委託となります。 

「酒井庶務課長」 補足となります。自家用電気工作物には自家発電設備の他にもキ

ュービクルと呼ばれる受変電設備があります。電線には非常に高圧な電気が流れてい

て、図書館はもちろん、学校や工場、比較的大きな事業所などでは、この高圧な電気

を直接敷地内に取り込み、その施設に併せた電圧に変圧しています。この機械がキュ

ービクルであり、様々な施設に設置されています。 

「渡辺委員」 雑誌スポンサー制度について教えてください。平成２７年度から実施

している制度ということですが、今回指摘を受けたのは、最近になって事務処理を変
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更したことによるのか、それともこれまでと事務処理は変わっていないが今回指摘さ

れたのか、どちらですか。 

「近藤中央図書館長」 事務処理については事業開始から変更ありません。今回指摘

された点は、図書カードを寄附いただいた後の取り扱いについてで、６千円分の図書

カードを寄附いただいた際、少額であったため１年分プールしたということに対する

ものでした。寄附いただいたのだから、速やかに活用すべきで、要綱等を見直すよう

にというものです。 

「戸苅委員」 プールした明確な理由はありますか。 

「近藤中央図書館長」 図書館ではある程度まとまった冊数を購入しますので、６千

円分だけを別に購入するという機会を逃してしまったということが原因です。今後同

じような事例が生じた場合、まとまった冊数を購入する際に同時に発注するなど、速

やかに対応するようにというものです。 

「尾﨑中央図書館主幹」 補足となります。図書カードはそれを得た個人が書店に赴

き、本を購入することを目的とするものです。そのため、広告的な側面もあり、書店

側が換金する際の換金率は100％ではなく目減りするようで、さらに換金手続きを行う

手間があるため、書店においてはある程度まとめて処理を行っているようです。そも

そも図書カードは図書館のような大口発注で使用することを想定していないものです

が、個人からの寄附申し出をいただいたこともあり書店側と調整し、現在では図書カ

ードを一部使用した発注を行っています。そのような状況のため、大口発注において

図書カードを使用するタイミングを書店側と調整する必要があるのですが、今回、額

が小さかったこともあり、書店側との調整がスムーズにできなかったというものです。 

「髙本教育長」 この雑誌スポンサー制度に賛同いただいている方はどれくらいいら

っしゃいますか。 

「尾﨑中央図書館主幹」 現在、雑誌スポンサーとして４法人と３名の個人から計２

８種類のご提供をいただいています。 

「髙本教育長」 他にありますでしょうか。特にご質問、ご意見がなければ「監査委

員指摘事項及び措置状況等について」の報告は以上とさせていただきます。 

本日の会議に付議されました案件は以上ですので、これで本委員会は閉会といたし

ます。 

 

  （午後２時２５分 閉会） 

 

 

この議事録は真正であることを認め、ここに署名する。 
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                    教 育 委 員       

 

                    教 育 委 員       


